

Rabat-Salé-Kénitra

Villes durables : Des entreprises françaises offrent leur collaboration

Les entreprises françaises regroupées dans la Task Force ville durable, relevant du Mouvement des entreprises de France (MEDEF), souhaitent amorcer une véritable collaboration avec le Conseil de la région de Rabat-Salé-Kénitra, concernant toutes les chaînes de valeur des villes.

Selon M. Gérard Wolf, président de ce vivier de près de 350 entreprises, cet

organisme est animé par la volonté de contribuer activement au Programme de développement régional (PDR) de Rabat-Salé-Kénitra et de nouer une véritable collaboration avec le Conseil de la région dans toutes les chaînes de valeur des villes, de l'architecture à la planification et à la gestion durable des métropoles et capitales. S'exprimant, mardi à Rabat, lors

d'une cérémonie à l'occasion de la visite d'une importante délégation de la Task Force ville durable, pour prendre connaissance des projets lancés par la région dans le cadre du PDR, M. Wolf a mis en avant la qualité de l'expertise française en termes de réalisation de bâtiments et d'infrastructures urbaines, que les entreprises françaises souhaitent

développer davantage avec les décideurs locaux de la région. «*La Task Force incarne aujourd'hui l'offre française de la filière de la ville durable*», a assuré, dans ce sens, le président de cet organisme, qui rassemble des entreprises de toutes tailles, opérant sur l'ensemble de la chaîne de valeur de la ville et traitant tous les secteurs de l'urbain.